



Comparece Gabinete de Seguridad ante Comisión Bicameral

Por más de 4 horas, el gabinete de seguridad del Gobierno Federal evaluó con senadores y diputados los avances en materia de combate a la delincuencia por parte de las fuerzas armadas en labores de policía. Al encuentro acudieron la secretaria de Seguridad Rosa Isela Rodríguez; los secretarios de la Defensa y Marina, Luis Crescencio Sandoval y Rafael Ojeda, respectivamente, encabezados por el titular de Gobernación, Adán Augusto López, quien negó la militarización del país, que se vaya a modificar la estrategia de "abrazos y no balazos" y aprovechó para pedir a los legisladores limpiar urgentemente al Poder Judicial que, afirmó, es un lastre para el combate a la impunidad e inseguridad, ya que deja una gran parte de los delitos cometidos, sin castigo.

